

# Infoveranstaltung zum Projekt Schulzusammenarbeit

Eltern und Schüler aus dem oberen Kantonsteil wurden in Stein am Rhein über die zukünftige Oberstufe informiert

Der Lenkungsausschuss für die Schulzusammenarbeit im oberen Kantonsteil hatte am 16. Mai 2017 Eltern und Schüler der zukünftigen Oberstufe aus den Gemeinden Buch, Ramsen und Hemishofen zu einer Infoveranstaltung ins Schulhaus Hopfengarten eingeladen. Ziel war es ihnen vor Ort einen Einblick in die Räumlichkeiten und Abläufe geben zu können und dem interessierten Publikum Fragen zum Schülertransport und zu den angebotenen Möglichkeiten einer Mittagsverpflegung und Betreuung zu beantworten.

Ruedi Rüttimann durfte als Schulpräsident von Stein am Rhein pünktlich um 19.30 Uhr in einer gut gefüllten Aula alle Besucher begrüßen. Er begann mit einer Anekdote, wie er den ersten Kontakt der beiden Gemeinden Stein am Rhein und Ramsen bei einem Sportanlass erlebt hatte. Danach stellte er die einzelnen Lenkungsausschussmitglieder vor.

Der Lenkungsausschuss hat seit Januar 2015 die Schulzusammenarbeit erarbeitet und besteht aus den Schulpräsidenten und Gemeindevertretern der beteiligten Gemeinden. Ruedi Rüttimann erinnerte nochmals daran, dass die Schulzusammenführung ein politischer Entscheid ist.

## Hoga-Lunch – Mittagsverpflegung mit Betreuung

Rolf Dickenmann präsentierte dem Publikum anschliessend die geplanten Transportmöglichkeiten für die Schüler aus Buch und Ramsen. Die Schüler aus Buch werden mit einem Gemeindebus nach Ramsen gebracht und benutzen von dort gemeinsam



Grosses Interesse an der Informationsveranstaltung der Schulzusammenarbeit im oberen Kantonsteil vom 16. Mai 2017 in Stein am Rhein, am Pult referiert Steins Schulpräsident, Ruedi Rüttimann.

mit den Ramsener Schülern öffentliche Verkehrsmittel. Für die Rückfahrt von Stein am Rhein nach Ramsen stehen ebenfalls öffentliche Verkehrsmittel zur Verfügung. Es steht jedem Schüler jedoch frei, auch mit dem Velo oder dem Töff nach Stein zu fahren.

Den Schülern oder Eltern entstehen keine Kosten für den Transport. Danach wurde der neue Hoga-Lunch vorgestellt, ein

Angebot für die externen Orientierungsstufenschüler. Mit dem Hoga-Lunch wird den Schülern eine komplette Mittagsverpflegung mit Betreuung angeboten.

Die Organisation und Abwicklung erfolgt durch Yvonne Maus, welche auf diesem Gebiet als langjährige Leiterin der Kita Stein am Rhein schon viel Erfahrung hat. Anschliessend stellte die Schulleiterin Esther Gabathuler den Eltern und Schülern die Lehrpersonen vor, welche im nächsten Schuljahr für die Klassen verantwortlich sind.

## Schüler führten Besucher durch das Schulhaus

Einer der Höhepunkte dieser Veranstaltung war der Auftritt von Schülern der Oberstufe Stein am Rhein. Stellvertretend für die neuen Klassen führte je ein Schüler die Besucher durch das Schulhaus, um die Klassenräume vorzustellen. Bei diesem Rundgang fanden viele interessanten Gespräche statt. Die Eltern und Kinder konnten direkt einen Einblick vor Ort gewinnen, in welchen Räumen die Schüler im nächsten Schuljahr unterrichtet werden.

Durch diese Möglichkeit konnten die letzten offenen Fragen der Eltern und Schüler geklärt werden. Anschliessend waren die Gäste zum Apéro in die Räumlichkeiten des neuen Hoga-Lunch eingeladen. Als Fazit darf man festhalten, dass diese Veranstaltung dank guter Organisation und Durchführung viele noch offene Fragen beantworten konnte und nun einem erfolgreichen Schulstart am 14. August 2017 nichts mehr im Wege steht.